

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 8. Dezember 2009

Weihnachtsmarkt 2009

Am vergangenen Wochenende fand der 23. Mühlheimer Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen statt. Zahlreiche Vereine, Gewerbetreibende und Privatpersonen boten an 50 Ständen ihre Waren, Speisen und Getränke an. In diesem Jahr litt der Markt unter den schlechten Wetterbedingungen. Beim Abschlusskonzert zugunsten des Dritten-Welt-Projektes in Nouna/Burkina Faso kam eine Spende in Höhe von knapp 800 Euro zusammen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de